

les exercices étaient pour tous un vrai sujet d'édification.

La Grand'Messe terminée, en un clin d'œil le maître autel est transformé en trône élevé, au sommet duquel apparaît l'Enfant Jésus tout étincelant d'or et de pierres ; on y parvient par un escaléau assez large pour permettre aux trois Ministres revêtus des plus riches ornements de le gravir tout à l'heure, un à côté de l'autre. — Le moment solennel est arrivé, la foule ou plutôt cette marée humaine maintenue jusqu'alors dans un recueillement respectueux se lève. Son Em. le Cardinal Rampolla accompagné des deux ministres gravit les marches de l'escaléau, reçoit du R. P. Gardien la couronne d'or, et, de ses mains tremblantes d'émotion, la place sur la tête de la statue miraculeuse. Aussitôt la Chapelle Sixtine entonne le Motet de circonstance, *Rex aeternæ gloriæ pro vobis coronatus*.

Nous voudrions ici céder la place à une plume plus habile pour traduire les transports d'amour de ces milliers de fidèles envers l'Enfant Jésus pendant que chacun d'eux s'unissait en esprit au prince de l'Eglise pour orner le front du Santo Bambino de la couronne de gloire.

La cérémonie du matin s'acheva par le chant solennel du *Te Deum*.

Le soir, après le Chapelet et le sermon donné par un Père Bénédictin, le célèbre Maître de Chapelle de St Jean de Latran nous faisait entendre ses délicieuses compositions, qui excitent, depuis longtemps, l'enthousiasme populaire ; tous les soirs de cette octave solennelle nous avons eu le bonheur d'entendre cette musique que l'on croirait descendue du Ciel. Cette inoubliable journée se termina par l'illumination de la façade de l'Eglise, des maisons qui entourent le Capitole et d'un certain nombre d'édifices religieux de la Ville Pontificale.

FR. FRANÇOIS AUGUSTIN D'ISOLARONA.

Un petit juif converti par l'Eucharistie.

(suite.)

— Mais si l'on voulait, avec menaces, vous obliger à fouler aux pieds le Crucifix en haine de notre divine religion ?

— N'ayez pas peur, mon oncle, je mourrai plutôt. Cependant, ajouta-t-il, si on me liait les pieds et les mains et si, malgré mes